

Volksrevolution in der Mongolei meinen herzlichsten Dank auszusprechen. (Beifall.)

Dank der weisen Politik der SED hat die Deutsche Demokratische Republik unter Überwindung großer Schwierigkeiten hervorragende Erfolge erzielt, indem die Wirtschaft des Landes ständig emporstieg und die Lebenshaltung der Werktätigen verbessert wurde.

Die Deutsche Demokratische Republik, der erste in der Geschichte Deutschlands wirklich demokratische Staat der Arbeiter und Bauern, wurde zu einem wichtigen und starken Bestandteil des mächtigen sozialistischen Lagers, an dessen Spitze die große Sowjetunion steht. Ihr Land ist in bezug auf die Entwicklung der Industrie eines der am meisten fortgeschrittenen Länder im sozialistischen Lager.

Erfolgreich arbeiten Sie auch an der sozialistischen Umgestaltung der Landwirtschaft.

In der Deutschen Demokratischen Republik entwickeln sich mit Erfolg die moderne Wissenschaft und Technik, die Kultur und Kunst. Das mongolische Volk, die Mongolische Revolutionäre Volkspartei wie auch die Völker der anderen sozialistischen Länder und die verbrüdernten kommunistischen und Arbeiterparteien freuen sich innig über die großartigen Erfolge der DDR beim sozialistischen Aufbau, denn Ihre Erfolge sind unser aller Erfolge; sie sind ein großer Beitrag zur Festigung des sozialistischen Lagers und des Friedens in der ganzen Welt.

Die Deutsche Demokratische Republik, eine wahrhafte Festung des Friedens, führt eine konsequente Friedenspolitik durch.

Während sich die Deutsche Demokratische Republik für internationale Entspannung, für Abrüstung, für Verbot der Atomversuche und Anwendung der Kernwaffen, für die Schaffung einer atomwaffenfreien Zone in Europa, für unverzügliche Einberufung einer Beratung auf hoher Ebene einsetzt, rüstet der andere Teil Deutschlands, die Deutsche Bundesrepublik, zu einem Atomkrieg auf, verfolgt demokratische Organisationen und fortschrittliche Kräfte, wobei die aggressiven, revanchelüsternten Kreise immer ungenierter mit ihren Aufforderungen zu einem neuen Kreuzzug gegen die Völker der friedliebenden Länder auftreten.

Das mongolische Volk begrüßt und unterstützt, vereint mit den anderen friedliebenden Völkern, die Bemühungen der Deutschen Demokratischen Republik, die darauf gerichtet sind, eine Konföde-